

ABSTRAK

Daya Tarik Olahraga Ekstrim Skateboard bagi Remaja di Kota Padang

Oleh: Aditya Wijaya

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya ketertarikan pada permainan *skateboard* dikalangan remaja. Permainan *skateboard* sendiri memiliki resiko yang sangat tinggi, mulai dari cedera ringan seperti terkilir sampai cedera berat seperti patah tulang, tapi masih banyak remaja di Kota Padang yang tertarik untuk mempelajari permainan *skateboard*, bahkan ada juga yang serius dalam menggeluti permainan ini. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan daya tarik *skateboard* bagi remaja di Kota Padang.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah pilihan rasional yang dikembangkan oleh James S Coleman. Dalam teori ini gagasan dasar tersebut adalah tindakan perorangan mengarah kepada sesuatu tujuan dan tujuan itu ditentukan oleh nilai atau pilihan. Ada dua unsur dalam teori Coleman yakni aktor dan sumber daya. Sumber daya adalah sesuatu yang menarik perhatian dan dapat dikontrol oleh aktor. Coleman menjelaskan interaksi antara aktor dan sumber daya dalam tingkat sistem sosial yaitu sistem sosial tindakan adalah dua orang aktor, masing-masing mengendalikan sumber daya yang menarik perhatian pihak lain.

Metode yang digunakan pendekatan kualitatif, tipe penelitian studi kasus. Pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* dengan jumlah 15 informan. Pengumpulan data secara observasi, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi. Untuk menguji kredibilitas dari penelitian, digunakan teknik triangulasi. Data dianalisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan adanya daya tarik olahraga *Skateboard* bagi remaja di Kota Padang yaitu (1) dianggap sebagai lambang kebebasan berekspresi, (2) *skateboard* merupakan olahraga yang tidak kompetitif, (3) olahraga *skateboard* dijadikan media untuk melepaskan stres (4) untuk menambah relasi, (5) *skateboard* merupakan olahraga yang “keren” dikalangan remaja, hal itulah yang menyebabkan seseorang jadi tertarik untuk mempelajari olahraga *skateboard* ini.

Kata kunci: **Olahraga Ekstrim Skateboard**